

Von den Feinden jeder Tugend wurde auch die Weisheit verfolgt, und Irrpropheten, unter dem geheiligten Gewande ihrer Geweihten versteckt, entheiligten ihren Tempel. Die Weisheit verbarg sich tiefer im Allerheiligsten; aber sie offenbarte ihren eigenen göttlichen Reiz jederzeit den tugendhaftesten ihrer Verehrer. Noch bis jetzt trogen die erhabensten Monumente der Weisheit jedes Zeitalters den Verheerungen der Freveler, noch stehn sie

Fest, wie unsre Säulen stehn.

Bald kommt vielleicht die Periode, in der man, entfesselt vom Vorurtheil, mehr Uebereinstimmung in ihnen antreffen und bewundern wird, als man vielleicht vermuthet. Dann werden alle Zungen den allmächtigen Baumeister der Welten preisen, daß er die Gaben seiner Güte zu allen Zeiten so gleichförmig unter seine Geschöpfe vertheilte.

Wir, meine Brüder, die wir schon in einem dulddenden Jahrhunderte leben, wo man nicht mehr mit dem Bannstrale in der Hand, das Verdammungsurtheil über alle Sterblichen ausspricht, welche durch viele Menschenalter die Welt bevölkerten. Wir können diesen glücklichen Zeitpunkt schon voraus sehen, und als Maurer sind wir ihm vielleicht schon sehr nahe.

O! meine Brüder! die mehresten von uns sind noch weit von dem Ziele der Laufbahn des  
Mau